

## Diciembre 23 de 2008

## Farc admiten autoría de atentado contra misión del lcbf, pero dicen que se trató de un error

El grupo guerrillero señaló en un comunicado que el ataque en San Vicente del Caguan iba dirigido para miembros del Gaula. En el hecho perecieron dos personas.

Se trata del primer error que reconoce la guerrilla desde que asumió el mando 'Alfonso Cano'.

Aseguraron que el ataque del 7 de diciembre pasado iba dirigido a un vehículo del grupo antisecuestro de la Policía, pero que por error activaron "una bomba" al paso del vehículo en que se movilizaba la misión.

En el atentado murió un joven psicólogo del Instituto y el conductor. Tres personas más quedaron heridas.

A través de un comunicado publicado en su sitio en Internet, el Bloque Sur de las Farc "lamentó el accidente" y les deseó a los heridos "pronta recuperación".

Para el politólogo Alfredo Rangel, esta nueva actitud de las Farc es una muestra del "arrinconamiento y la soledad" en la que se encuentra el grupo guerrillero.

Según Rangel, esto "es un reconocimiento de que están muy aisladas de la opinión pública nacional e internacional y una señal de que están buscando recuperar iniciativa política para tratar de compensar el arrinconamiento militar y la soledad política en la que están".

Pero el analista político León Valencia, opina que esta aceptación denota un cambio en el mando de la organización subversiva.

"La idea de la liberación de los seis secuestrados y ahora esto, muestran a 'Cano' marcando su terreno y diciendo que hay otro mando, que quiere 'salvar la cara' y buscar la preservación de las reglas humanitarias", aseguró.

Sin embargo, en el mismo comunicado la guerrilla insiste en una serie de "recomendaciones para la población civil", ya que, según las Farc, el hecho del 7 de diciembre es culpa del "conflicto social y armado que está viviendo el país".

Pero a pesar de estas recomendaciones para que la población civil no se vea mezclada en el conflicto, el pasado domingo las Farc secuestraron a diez civiles en Cubarral (Meta) y, según las informaciones que llegan desde la zona, las utilizaron como escudos humanos para huir de la persecución de las fuerzas del Estado.

Lázaro Viveros, ex consejero de paz, indicó que le preocupaba la aparición de estas "recomendaciones" en el comunicado, ya que en opinión de él, esto es una señal de que las Farc "seguirán cometiendo ataques".

COPYRIGHT © 2008 CEET Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

Ver Términos y Condiciones.